



ANZEIGENANNAHME

Anton Mündl

05-1727-54 113

anton.muendl@mediaprint.at

Mehr Platz, neue Features und jede Menge sportlicher Fahrspaß

Der neue MINI Cooper S 5-Türer überzeugt durch ausgeprägte Funktionalität, innovative Assistenzsysteme & typisches Design



Foto: BMW

Effizienter Ottomotor und innovative Helferlein machen den MINI Cooper S 5-Türer zum Inbegriff für sportliche Mobilität.

Unverwechselbar ist auf den ersten Blick schon seine Ausstrahlung im Favoured Trim mit markentypischem Multitone Roof und spezifischen Designelementen bei reduzierter Formensprache. Vollends zur Geltung kommt die Attraktivität durch seine inneren Werte. Textile Oberflächen und das puristische Cockpit verbreiten gleich Wohlühl-atmosphäre. Ein effizienter Vier-Zylinder-Ottomotor mit 150 kW/204 PS garantiert ein hohes Maß an Fahrspaß. Er absolviert den Sprint auf 100 km/h in 6,8 Sekunden und kommt auf

eine Spitze von 242 km/h. Temperamentvoll-exakt ist auch das Handling dank erhöhter Spurbreite und längeren Radstandes in Kombination mit einem präzise abgestimmten Federungs- und Dämpfungssystem. Dabei kommen selbstredend auch der Komfort und ein ausgewogenes Sicherheitsverhalten nicht zu kurz. Neue Fahrerassistenzsysteme erleichtern den Alltag. Parking Assistant Plus leitet Parkvorgänge selber ein, Digital Key macht das Smartphone zum Schlüssel – auch für mehrere Nutzer. Erhältlich ab 35.834,50 Euro.

MEHR MARKTPRÄSENZ

Polestar mit neuem Standort in Linz & weiteren Test Drive Hubs

Die schwedische Elektroautomarke baut ihre Präsenz weiter aus. Nach der Eröffnung des ersten Polestar Space in der Wiener Innenstadt im Spätsommer 2021 folgte Anfang 2024 der zweite Standort in Graz. Der nun dritte Polestar Space ist ab sofort in Linz in der Regensburgstraße 1 zu finden und bietet Interessierten die Möglichkeit, die Marke kennenzulernen

und Probefahrten zu absolvieren. Zudem eröffnete Polestar auch neue Test Drive Hubs. Vor kurzem hat ein solcher gemeinsam mit Denzel-Unterberger in Innsbruck seine Aktivitäten aufgenommen. Es starteten weitere in Krems, Wels und Bregenz. Diese umfassen ebenfalls Beratung und Probefahrten sowie Fahrzeugübergaben, Service- und Reparaturarbeiten.



2024 ist für Polestar ein Jahr des Wachstums und des Ausbaus der Marktpräsenz.

Foto: Polestar/Patrick Langwaller

ANZEIGE

Elektrofahrzeug, Hybrid oder Verbrenner? So macht es „Klick“!

Bei der aktuellen Modellvielfalt in Oberösterreichs Fahrzeughäusern geht Autofreunden das Herz auf! Die Lust auf einen neuen Wagen ist bei vielen Menschen zu spüren.

Welche der zahlreichen Antriebsvarianten passen zu welchem Typ? Das Gremium des OÖ Fahrzeughandels sorgt mit der neutralen Onlineplattform www.autoland-ooe.at für eine erste Orientierungshilfe. „Wenige Klicks genügen, um passende und weniger ratsame Antriebe für die individuellen Gewohnheiten und das eigene Umfeld zu finden. So brauchen Stadtfahrer etwas anderes als Langstreckenfahrer“, betont Gremialobmann Adolf Seifried.

Entscheidung im Autohaus

Nachdem es „Klick“ gemacht hat, ist man für das Autohaus vorbereitet. Mit der praktischen Suchfunktion werden die Händler aus der Region rasch ersichtlich. „Das persönliche Gespräch ist und bleibt unerlässlich, um die richtige Kaufentscheidung zu treffen“, unterstreicht Seifried.



Foto: Roland Pelzl, cityfoto

Adolf Seifried, Obmann
OÖ Fahrzeughandel, WKOÖ

